

# WARTA

## Kepala Cabang BSI kendal Senam Bersama Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy

Narsono Son - [KENDAL.WARTA.CO.ID](http://KENDAL.WARTA.CO.ID)

Mar 10, 2023 - 21:22



*Semarakan HBP Ke-59, Lapas Terbuka Kendal Gelar Senam Bersama*

KENDAL – Dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Bakti Masyarakat ke-59 tahun 2023, Lapas Terbuka Kendal selenggarakan senam bersama bertempat di Lapangan Kawasan Pembinaan Lapas Produktif Kendal, Jumat

(10/03/2023).

Turut berpartisipasi dalam kegiatan ini Kepala Kejaksaan Negeri Kendal, Erny Veronica Maramba, Kepala BNNK Kendal, Anna Setiyawati serta Kepala Cabang BSI Kendal, Abraham Yusuf.



Ketiga pucuk pimpinan ini hadir bersama jajaran masing-masing sehingga menjadikan kegiatan senam bersama semakin semarak. Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran stakeholder yang selama ini telah menjalin kerjasama dengan baik.

“Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran Ibu Erny, Ibu Anna dan Bapak Abraham beserta jajaran yang turut berpartisipasi pada kegiatan Pekan Olahraga Pemasarakatan. Kegiatan pekan olahraga merupakan salah satu rangkaian peringatan Hari Bakti Pemasarakatan ke-59,” tutur Rusdedy.

Sebagai informasi, Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) diperingati setiap tanggal 27 April dan pada tahun 2023 peringatan HBP ke-59 mengusung tema Transformasi Pemasarakatan semakin PASTI BerAKHLAK, Indonesia Maju.

Lebih lanjut, Rusdedy menyampaikan bahwa salah satu tujuan dalam peringatan HBP ke-59 adalah menguatkan sinergi dengan aparat penegak hukum (APH). Berbagai kegiatan positif yang melibatkan APH lain diharapkan dapat menambah kekompakan sehingga mendukung optimalisasi penegakan keamanan dan ketertiban di Lapas Terbuka Kendal.

“Melalui kegiatan ini, kami harap semakin memperkuat sinergi Lapas Terbuka Kendal dengan instansi terkait, sehingga dapat mendukung kami dalam menyelenggarakan tugas dan fungsi,” imbuh Rusdedy.

Melihat dari banyaknya manfaat yang dapat diambil, kegiatan olahraga bersama

akan dijadikan agenda rutin yang digelar secara bergilir. Turut hadir dalam kegiatan ini, Pejabat Struktural dan pelaksana Lapas Kelas IIA Kendal. Kegiatan diakhiri dengan foto bersama serta dilanjutkan dengan ramah tamah.

(N.Son/\*\*\*)